

Actions concrètes en faveur de la préservation de l'environnement mises en œuvre par Escapa'deuche

1. Toutes nos voitures ont été équipées, depuis 2006, de démarrage électronique pour diminuer la consommation d'essence et donc les émissions à effet de serre. La consommation moyenne de carburant de nos 2cv est de 7L/100 en moyenne avec 4 personnes à bord.
2. Nos voitures ne sont pas en carte grise collection pour nous obliger à avoir un contrôle extérieur comparable aux critères demandés à une voiture moderne ce qui nous amènent à avoir des voitures de près de 50 ans qui valident le contrôle technique et donc le contrôle antipollution ! Nos 2cv6 carburateur double corps émettent en moyenne 162g/km, soit autant qu'une C3 pluriel en 1.4i 75ch
3. **Nous recyclons nos déchets :**
 - Les batteries, les pneus et les huiles de moteur sont confiés à des organismes spécialisés dans le recyclage de ces matières. Les pièces métalliques sont données à un ferrailleur.
 - Les papiers, road-books... laissés dans nos voitures par les clients sont mis dans un conteneur spécifique.
 - L'eau des bouteilles entamées, laissées par nos clients, est mise dans des bidons servant au complément de nettoyage de nos voitures ou de mise à niveau des réservoirs des essuie-glaces.
 - De même nous trions nos déchets de bureau.
4. **Une thématique spécifique de rallye 2cv est développée** auprès de notre clientèle reposant sur la préservation de l'environnement et la solidarité (étapes de ramassage de déchets et équivalence en dons à des associations)

